

PAQUES A TOUS

nouveau dans la n-  
rbres.

mort à la vie, pro-  
tection.

ENS

enfants n'ont pas votre  
ir et comprenez le sens  
mais seuls à la maison.  
ernièrement et la dou-  
int-Germain, de Saint-  
péri dans les flammes,  
p notre avertissement.  
peut occasionner une  
jour, à rendre compte

s épidémies semblent  
de à la première, avant

rage des chiens a fait  
ippe qui vient de faire  
plus dangereuse que la  
es de précaution, pour

ne pas la peine d'aller  
n que les cultivateurs  
éviter ou de s'en rendre  
ngs.

été dans la Société des  
ces diplomatiques. Je  
vie publique en Canada  
mes hommes d'Ontario.  
es, apprenez le français  
l'anglais". C'est ainsi  
am, ancien ministre des

images anglo-canadiens  
nam. Espérons que ce  
ndre raison à ceux qui  
çais dans la province

te, récemment, à Sher-  
nnes-Françaises Catho-  
cole Sainte-Anne de la  
mbre des Communes, a  
c'est la suppression de  
e l'atelier familial.

ne s'agit que de trouver  
ne à une œuvre où elle

as complètement raison  
s campagnes n'aient pas

s d'activité, de dévoto-  
se négliger quelque peu,  
cœur de ne pas mériter

ous a expliqué, au cours  
ue, que notre foïn est scu-  
de qualité inférieure, à  
manque de préparation du  
a poussé.

on se contente de graines  
trop communes. Certains  
mesquinent sur la quantité:  
draît semer 8 à 10 livres de  
êffe, par arpent, ils se con-  
à 3 livres.

on est souvent défectueuse;  
t pas avec assez de soin le  
auchagè; on engrange du  
e, etc., etc.

s proposons de revenir sur  
s un prochain numéro, pour  
indications pratiques aux  
qui désirent obtenir un  
faisant de la culture du foïn.

ers du ministère de l'agricul-  
une excellente campagne  
par les démonstrations et  
qu'ils organisent dans les  
centres de production de

HOMMES ET CHOSES  
Chronique hebdomadaire

Hosanna! le Christ est vivant.—Œufs de Pâques et poisson  
d'avril.—Fin de la session à Québec.

LE CHRIST EST VIVANT! C'est le cri  
de joie que l'Eglise militante fera entendre  
dimanche après les jours saints qui  
rappellent le calvaire.

Pâques, c'est le jour du triomphe du  
Prince de la Paix, une promesse de résur-  
rection, l'aurore d'une ère nouvelle.

Les catholiques timorés disent: mais  
le monde n'est pas meilleur! Il est venu  
prêcher la charité et la paix, et les hom-  
mes sont en conflit presque perpétuel.

Il est vrai que le monde ignore encore  
ce que c'est que la paix, mais que serait-  
ce donc si le Christ n'était point venu?

Sans doute, la lutte contre le Bien et  
le Mal n'est pas terminée, elle durera  
jusqu'à la fin des siècles, c'est dans l'or-  
dre providentiel, mais plus que jamais  
le monde a les yeux fixés sur le Calvaire  
et le Thabor et aspire après la paix qu'il  
était venu annoncer.

Mais cette paix n'est promise qu'à  
ceux qui se soumettent à Sa loi de cha-  
rité et de sacrifice. Et le monde veut pos-  
séder, il veut jouir, ses desirs éfrénés  
sont la cause de tous les conflits.

La Paix du Christ ne peut exister que  
dans le règne du Christ. C'est en vain  
que les hommes délibèrent pour l'éta-  
blir, s'ils ne se soumettent d'abord à Sa  
loi, s'ils s'obstinent à tenir en dehors de  
leurs délibérations le Vicairé du Christ.

Le Pape le rappelait encore dans une  
récente allocution: la paix du Christ  
est l'objectif essentiel auquel tout abou-  
tit dans l'Eglise. Jésus a voulu être  
annoncé par les Prophètes comme le  
Prince de la Paix; il a lui-même prêché  
l'Evangile de paix et avant de mourir  
il a dit à ses disciples: Je vous donne ma  
paix, mais non comme le monde la donne.

La Paix du Christ n'est point une paix  
quelconque. Elle est avant tout la paix  
de l'âme qui, créée par Dieu, ne saurait  
trouver de paix qu'en Dieu.

La paix véritable ne saurait donc exis-  
ter sans l'amour de Dieu et du prochain.

Durant l'année sainte, le Pape a con-  
sacré toutes les nations au Sacré Cœur,  
afin qu'elles trouvent dans les doux  
liens de la charité chrétienne cette paix  
après laquelle soupire le genre humain.

Prions Dieu pour qu'arrive enfin le  
règne de Celui dont nous célébrons  
dimanche la résurrection glorieuse, pour  
qu'il règne dans nos cœurs, dans nos  
familles, dans la société, pour qu'éclate  
enfin l'hosanna triomphant: le Christ  
est vivant!

Autrefois, quand Pâques tombait au  
commencement d'avril, on disait "Le  
poisson a mangé l'œuf"; c'est-à-dire la  
coutume d'envoyer des poissons d'avril  
a prévalu sur celle d'adresser des œufs  
de Pâques.

Cette année, si nous en jugeons par les  
étalages d'œufs de fantaisie de toutes les  
grosseurs, en chocolat, en sucre, en car-  
tonnages couverts d'images, dans les  
magasins des pâtisseries et des épiciers,  
il s'en donnera autant et plus que les  
années passées.

Les amoureux, toujours prodiges,  
donneront à leurs dulcinées poisson  
d'avril et œufs de Pâques. Que d'indig-  
estions en perspective!

Cette mode de présenter à Pâques des  
œufs décorés est fort ancienne. Comment  
a-t-elle originé? Sur ce sujet comme sur  
bien d'autres les opinions sont parta-  
gées. Voici une explication qui en vaut  
une autre. On sait qu'autrefois, le carême

était beaucoup plus sévère qu'aujour-  
d'hui. Il fut même un temps où il était  
absolument défendu de manger des  
œufs durant la sainte quarantaine.  
Et quand arrivait Pâques, on faisait  
fête aux œufs dont on avait été privé si  
longtemps. On les enrubannait, on les  
décorait de toutes façons. De là serait  
né les jolis œufs de Pâques et la coutume  
d'en présenter aux amis avec tous nos

souhaits. Cette explication de l'origine  
des œufs de pâques n'est peut-être après  
tout qu'un Poisson d'Avril!

PROROGÉE.—La session s'est termi-  
née mercredi tel que prévu. Dans les  
derniers jours, l'opposition a fait feu de  
toutes ses pièces et bombardé le gouver-  
nement de motions de censure. Elles  
ont été enterrées sous de fortes majori-  
tés.

L'honorable M. Taschereau a fait la  
déclaration attendue au sujet d'une  
route carrossable sur le pont de Québec.  
Le gouvernement est prêt à faire sa  
quote part pour assurer la réalisation  
de ce projet. Les plans sont prêts. Il  
faudrait maintenant créer une compa-  
gnie qui serait chargée de l'exécution  
des travaux. Les gouvernements fédéral

et provincial et la cité de Québec s'enga-  
geraient à fournir chacun un tiers des  
intérêts et du fonds d'amortissement  
de l'emprunt qui serait fait pour payer  
le coût des travaux, environ \$400,000.

(Suite à la page 220)

Lutte contre toi-même, arrache-toi à  
toi-même pour revenir à la liberté.

Le juge est la loi parlante et la loi le  
juge muet.

Quand on demande avis à quelqu'un,  
il doit dire ce qu'il pense.

L'espérance, toute trompeuse qu'elle  
est, sert au moins à nous mener à la fin  
de la vie par un chemin agréable.



Ce Sceau d'Or identifie  
les véritables carpettes  
Artistiques Congoleum  
Marque Sceau d'Or ga-  
rantes, la couverture  
de plancher de satis-  
faction prouvée.

On voit sur ce plancher  
la Carpette Artistique  
Congoleum Sceau d'Or  
du dessin populaire  
"Nassau" No 570. Les  
carreaux tachetés vien-  
nent dans les teintes de  
brun et tan; la bordure  
est à effet oriental.

De Jolies Carpettes qui durent,  
Faciles à Nettoyer et Bon Marché!

Quelle douce chaleur de coloris, appor-  
tent à toutes pièces du logis, les Carpettes  
Congoleum Marque Sceau d'Or! Et com-  
bien est surprenante la facilité avec laquelle  
on peut les nettoyer et les tenir propre.

Plus de balayages poussiéreux.—Passez  
tout simplement une vadrouille humide  
sur la surface ferme, douce et imperméa-  
ble, et en un clin-d'œil la boue ou toute  
autre saleté disparaissent. Votre carpette  
reste aussi brillante et sans tache que le  
jour où vous l'avez achetée.

Patrons convenant à chaque chambre.—  
Ces couvre-planchers modernes sont faits  
dans des patrons et des teintes pour s'har-  
moniser avec n'importe quel ameuble-  
ment. Il y a des dessins pour convenir à  
toute pièce de votre demeure. Elles sont  
fabriquées en dix-sept grandeurs différen-  
tes.

Epargnent du travail et de l'argent.—  
Quand vous considérez les nombreuses qua-  
lités attractives des Carpettes Congoleum  
Marque Sceau d'Or—leur propreté—et  
leurs particularités en vue d'épargner du  
travail—leur durabilité et leur qualité ga-  
rantie—leur beauté et leur prix extrême-  
ment modéré—alors vous comprenez faci-  
lement pourquoi elles constituent "les  
Couvre-Planchers les Plus Populaires du  
Canada."

Rendez-vous en compte vous-même.—  
Votre marchand local sera des plus heureux  
de vous montrer son assortiment de Car-  
pettes Congoleum. Adressez-nous le cou-  
pon ci-bas pour avoir notre livre de patrons  
gratuit, vous montrant tous les dessins.

CONGOLEUM CANADA LIMITED  
1270 rue St-Patrice, Montréal, Québec

CARPETTES ARTISTIQUES  
EN  
CONGOLEUM  
Marque Sceau d'Or

Faits en Canada—par des Canadiens—pour les Canadiens

Congoleum Canada Limited,  
1270 rue St-Patrice,  
Montréal, Québec. B. F.

Messieurs.—Je serai heureux que vous  
m'adressiez (sans charge ou obligation au-  
cune) une copie de votre dépliant illustré  
dit "Carpettes modernes pour maisons  
modernes".

Nom.....  
Rue.....  
Bureau de Poste.....  
Prov.....